



白竜湖へ社会見学に行きました。



クリスマスにはサンタからプレゼント

利用者の皆さんに楽しんでいただけよう、職員一同がんばります。



二人羽織りで顔に  
ショーフリームが…



## 梅菅園デイサービス



梅菅園グループホームでは、ご利用者さんの誕生日には本人の大好きな食べ物でお祝いします。大盛りたこ焼きでお祝いしました。

## 梅菅園グループホーム



近所の神社へみんなで初詣に行きました。



玉入れ



船割り競争



## 運動会



特別養護老人ホームで、毎年恒例の運動会が行われました。玉入れや風船割り、着付けリレーなど大変盛り上がりいました。また、余興の仮装ショーでは、職員の変身ぶりにみんな大爆笑でした。

## 本郷幼稚園・本郷保育所・梅菅園 合同クリスマス会

サンタさんは  
どこから来たの？

サンタクロースへ質問タイム



児童からの手作りプレゼント。ありがとう。

本郷幼稚園、本郷保育所よりたくさん児童が来て下さり、昨年も明るいクリスマス会を行うことができました。歌や踊りを披露してくれたり、プレゼント交換をしたりとても楽しかったです。

## 焼き芋 焼いたよ



甘くておいしい~

ほっこり焼けたお芋に、  
思わずにっこり♪

枯れ葉を集めて  
焼き芋を作りました。  
利用者さんには芋  
を投げ入れてもら  
いました。



## 空調、給湯設備の全面改修(電化)



昨年末、開園以来使用していました空調給湯機器類をエネルギーの効率化、ご利用者皆様の居住環境の改善と安全性を図るために、冷暖房は居室の温度管理を個別空調方式に共用部分は集中方式とし、給湯は熱源をボイラーからエコキュートに変更しました。施設全体のエネルギー量が大きく削減できると期待しています。

# 新年のご挨拶

理事長 景山 勉

新年あけましておめでとうございます。

皆様には清々しい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より梅苔園の運営にご支援、ご協力を賜っていることに対し心から

お礼を申し上げます。

私達は毎日の暮らしに何不自由なく生活をしておりますが、東日本大震

災で被災された方、九月の台風に遭遇された多くの方々の一日も早い復興

をお祈り申し上げます。

昨年の大きな事業としましては、将来に向けて建物の拡充や増床を見込

み、施設が内在している三原市所有の土地を購入しました。また、施設は

開園以来一九年目となり空調給湯機器の耐用年数が大幅に過ぎましたので、

今後の経営の見通しからオール電化に切り替えました。ソフト事業の面で

は欠かすことのできない職員の処遇改善も積極的に取り組みました。

このようにすべての事業が達成出来ましたのは、ご利用者、ご家族の皆

様、全職員の協力の成果であると深く感謝申し上げます。

本年も皆様方の力強いご協力をいただきながら「第5期三原市高齢者福

祉計画・介護保険事業計画」策定に基づき、以前からの懸案でありました

増床に向けて取り組みを強固にしたいものと考えています。

介護する職員全員が寄添う仕事としての誇りを感じ、満ち足りた気持ち

の接遇がなされなければ立派なサービス提供はできないということを念頭

に置き管理・運営すると共に役員、職員が一丸となって法人の理念であ

る、愛、笑顔、地域を合言葉にきめ細かい介護に努め、地域社会に貢献し

てまいります。

これから取り組みにあたっては広く皆様のお智恵  
とお力を賜りますようお願い申し上げます。

今年一年も皆様のご健勝をお祈り申し上げ新年のご

挨拶いたします。

## 看護師さんの ハンドマッサージ (タクティールケア)



心地良いハンドマッサージは肌と肌を通してのコミュニケーションになり、感情を穏やかな方向へコントロールする手助けとなる一つの大切なケアです。マッサージすることで心地良さを感じ気持ちを落ち着かせたり、不安が和らぎ大事にされているという安心な気持ちへと変化します。

マカダミアンナツオイルを使用し、マッサージすることで保湿効果がアップし気持ち良さも倍増します。

利用者様に安心した生活を送っていただけのようケアの一環として行っていきたいです。

## 《ご寄附・ご寄贈》（皆様からの善意に心から感謝申し上げます）

ウイング広島本郷パイロットクラブ、合田 満子、今本 富子・行紀、福野 正美、山下 義則、中村 正義、松田 又衛、本郷町老人クラブ連合会

## 《ご奉仕・ご訪問》

三原理容組合本郷地区 渡辺 清治、あじさい会、沼田のながれ、MOA美術文化財団（生け花）、藤本 悟（習字）、原市子供会、三原市消防局西部分署、広島聖光学園、花桜会、和み会、峠笛憩、天翔会、本郷幼稚園、本郷保育所

（敬称略、順不同）

## ○編集後記○ 「フキノトウ」

早春にかけて、野山にはいろいろな山菜が顔を覗かせますが、中でもいち早く春を告げる山菜がフキノトウです。

先日、近くの山のほとりで早くも小さな苞をつけたツボミを見つけました。

フキノトウは日本原産でキク科の山菜です。特有の香りとほろ苦さがあり、白ご飯との相性も良く、昔からフキノトウ味噌を作り、お茶漬けや天ぷらにして独特の風味と季節感を味わってきました。

また、フキノトウは風邪や花粉症予防、新陳代謝を促進し胃腸を整えたり様々な効能があるようです。まだ厳しい寒さが続くようですが是非、野山に出かけてみて下さい。一足早く春の訪れを感じられると思います。



# 梅苔園こいきの丘

平成24年1月発行

（第39号）



これからのお取り組みにあたっては広く皆様のお智恵  
とお力を賜りますようお願い申し上げます。

今年一年も皆様のご健勝をお祈り申し上げ新年のご

挨拶いたします。

事務局	グループホーム運営委員	監理委員	理事長
事務長 施設長 川成 浩美	前田 武尚・島田 みづ 大町 密・吉行 導治 景山 智恵子・大貫 祝子 長岡 豊雄・神本 昭二 大河 美和 寿美子・大町 ユキエ	森 紀之 入江 慎爾・島田 恒利 平原 文昭・岡田 利文 樽本 利光・塚本 克正 吉行 寿治・大貫 祝子 土井 愛子 導治 越智 隆志	景山 勉 入江 慎爾・島田 恒利 平原 文昭・岡田 利文 樽本 利光・塚本 克正 吉行 寿治・大貫 祝子 土井 愛子 導治 越智 隆志

